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Liebe Sportfreunde !
 
Mit dem abgelaufenen Geschäftsjahr können wir zufrieden sein. Die Mitgliederzahl hat leider
abgenommen, dies führen wir auch auf die geänderten Schulzeiten zurück.
Aber auch der Mangel an neuen Trainern im Jugendfußball zwingt uns dazu Kinder an andere Vereine
zu verweisen.
Unsere finanziellen Mittel haben ausgereicht den Sportbetrieb durchzuführen. Dafür sei an dieser Stelle allen
Übungsleitern und allen Ehrenamtlich tätigen für ihren Einsatz gedankt.
Da wir auch in diesem Jahr wieder einige Zuschüsse und Spenden auf unserem Konto verbuchen konnten, waren wir
wieder in der Lage unsere Verpflichtung gegenüber der Tennisabt. zu verringern.
Kopfschmerzen bereiteten uns unsere Fußball-Senioren, mangelnde Beitragstreue und undiszipliniertes Verhalten im
Spielbetrieb führten hier zu einer finanziellen Schieflage. Hierauf hat der Vorstand für die kommende Saison reagiert und
nur noch eine Mannschaft gemeldet.
Wir werden dies im Auge behalten!
Auch in diesem Jahr gab es wieder zahlreiche sportliche Erfolge und so haben unsere Sportler viele Titel, Medaillien und
Pokale gewonnen. Mehr dazu auf der Jahreshauptversammlung.
Im  vergangenen Jahr waren auch unsere Veranstaltungen wie Zeltlager, Wandertag  und Laternenumzug wieder eine
gute Werbung für unseren TuS H/M. 
Wir danken allen Organisatoren und Helfern!
Zu unserer alle Freude hat sich, mit Ralf Lutz aus der TT-Abt., ein neuer Pressewart zur Verfügung gestellt, wir appellieren
an alle Abteilungen ihn mit Berichten zu unterstützen.
Er braucht sicherlich noch eine gewisse Einarbeitungszeit, so das wir noch nicht sagen können wann es wieder eine
Vereinszeitung geben wird.
Auch im nächsten Jahr wird der Vorstand zum Wohle des TuS H/M  arbeiten und alles tun damit der Sportverein eine
starke Institution in Mettenhof bleibt. 
Wir danken allen die uns dabei unterstützt haben, allen ehrenamtlich Tätigen, allen Freunden und Gönnern für die sehr
gute Zusammenarbeit.
Wir danken auch allen Mitgliedern  für ihr Vertrauen und bleiben sie uns  treu!
 
Für den Vorstand
 
Hans-Jürgen Bauer 
1.Vorsitzender

 


